

KiSS-Kinder gingen für den ASV Cham beim Mühlbauer-Spendenlauf an den Start

Insgesamt bereits zum 13. Mal lud die Firma Mühlbauer am 19./20. Mai 2017 alle Sportbegeisterten zum diesjährigen Spendenlauf ein. Die Freizeitsportveranstaltung zählt zu den größten Laufevents Ostbayerns und begeistert die Öffentlichkeit weit über Roding hinaus.

Neben der sportlichen Facette mit den unterschiedlichsten Wettkämpfen kennt der Mühlbauer-Spendenlauf auch eine karitative Komponente und kommt dem guten Zweck sowie gemeinnützigen Projekten nach. Dabei zählt jeder einzelne Läufer! In diesem Jahr unterstützt die Mühlbauer-Group mit ihrem Spendenlauf „die Jugend unserer Region“. Sie stellt die Kinder in den Mittelpunkt und möchte mit ihrer wohlthätigen Aktion verschiedenen Jugendeinrichtungen, -abteilungen und -gruppen auf die Sprünge helfen.

Auch die Kindersportschule des ASV Cham rührte kräftig die Werbetrommeln für diese Spendenaktion und beteiligte sich mit insgesamt 12 Läufern an diesem Event. Ganz unter dem Motto „Kinder laufen für Kinder“ ging der KiSS-Läufernachwuchs freiwillig im Namen des ASV Cham an den Start und nutzte die Veranstaltung, um die im Sportartenblock „Fun in Athletics“ erarbeiteten konditionellen Fähigkeiten zu vertiefen.

Dabei absolvierten Kinder bis einschließlich zum sechsten Lebensjahr einen Laufweg von 300 m, wohingegen die Älteren beim Schülerlauf auf eine Streckendistanz von 1,3 km gingen. In der Bambini-Gruppe konnte sich die Kindersporteinrichtung, dank ihrer starken Läufer und Läuferinnen, Erstplatzierungen sowohl in der Knaben- als auch in der Mädchenriege bis 6 Jahre sichern.

Im Ziel angekommen, erhielten alle Kinder eine Medaille für ihren Einsatz und durften ihre Anstrengungen mit einer großen Portion Spätzle und Müsliriegeln belohnen. Zudem war für die kleinen Gäste mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm samt Hüpfburg, Torwand und Kicker sowie für das leibliche Wohl bestens gesorgt, sodass dieser Tag zu einem besonderen Erlebnis werden konnte.

Die KiSS beglückwünscht alle Sportler und Familien zu ihren tollen Leistungen und bedankt sich nochmals für die Teilnahme.

